

Falleció ayer. Daniel de la Vega

Victima de un cerebro cerebral, falleció ayer, a las 13 horas, en su casa habilitada el escritor y poeta Daniel de la Vega.

Nació hace 73 años en Quillpué. Realizó sus estudios en el Seminario, Sagrados Corazones e Instituto Alemán de Valparaíso.

Luego se desempeñó como redactor de cómics en "La Manana", de Santiago.

Entre los años 1916 al 20 colaboró en Zig-Zag como Secretario de Redacción pasando a "La Epoca". Ese mismo año ingresó a la Biblioteca Nacional.

En el año 1922 ingresó a "El Mercurio" y "Las Últimas Noticias", donde tuvo su cargo en Sección Crítica Teatral y Pó-

gina Editorial. En 1931 consiguió publicar sus primeros poemas en versos.

Su primera obra teatral fue "Un crimen en Recolección", "El bendito inconcluso", se dio gran popularidad. Estas son obras sueltas. A orillas de la sierra, Instalaciones, Selva de Plata, Luz de Condilejas y otras. Hasta publicado más de 40 obras.

En 1950 obtuvo el Premio Cervantes Henríquez. Dos años más tarde fue designado Adjunto Cultural de la Embajada de Chile en España. En 1953 obtuvo el Premio Nacional de Literatura; Premio Municipal Atenea. En 1962 fue agraciado con el Premio Anual a la Labor Teatral. Este mismo año se le otorgó el Premio Pedro de Valdivia.

En 1958 fue declarado ciudadano ilustre de Quilpué.

Daniel de la Vega, estaba casado con Georgina Letelier.

Falleció ayer Daniel de la Vega. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció ayer Daniel de la Vega. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)